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つなげよう想い　今ここから

この１年を振り返って
１年間ありがとう
ごさいました

第61代会長
Ｌ 中井修二郎

　今年度は『つながる・つなげる』をテーマ
に、社会奉仕を通して人や地域と積極的につな
がってゆく１年にしようと取り組んで参りまし
た。しかし新型コロナウィルス感染拡大問題が
社会を覆いつくした３～５月は、予定していた
全ての活動を中止せざるを得なかったことは不
本意で大変残念に思っています。
　それでも上半期は新規の「星取県くらよし
星空フェス」をはじめとし「歴史公園の整備」
「ふるさと再発見令和ウオーク」に10数年ぶり
の「YCE派遣生受入事業」「60周年事業の立案」
など５つの事業をお行い、例会においては吉川
中部総合事務所長、河本倉吉警察署長など多彩
なゲストをお招きして開催することができまし
た。特に「星空フェス」はこれまでになかった
新しい取り組みができたと思っています。最後
になりましたが関わって下さった全ての皆様に
心より御礼申し上げます。ありがとうございま
した。

１年間ありがとう
ごさいました

幹事
Ｌ 山本庄英

　この１年間を顧みますと、当初は星空フェス
が大成功に終わり、通年行事も普段通りに進ん
でいきましたが、今年の３月頃よりコロナ禍の
兆しが始まり、４月、５月は日本も含め世界中
がコロナ禍になり通常の生活、経済活動がス
トップしました。ライオンズクラブも活動を自

粛する以外、手立てがなく中止した事業も多く
ありました。
　次年度もコロナ対策をしてのライオンズ活動
になりますが、会員皆さまのご協力を頂きます
ようお願い致します。１年間ありがとうござい
ました。

会計あいさつ

会計
Ｌ 高田充征

　１年間会計を務めさせていただきました。３
役の一員として中井会長を支えることができれ
ばと考えておりましたが、その役目もなかなか
果たせなかったように感じます。
　今年度は新型コロナウイルス感染拡大の影響
で、世の中の動向と同様に当クラブの運営も思
うように行かない状況が終盤は続きました。今
後、少しずつでも社会全体が復活していくこと
を祈りつつ、クラブの一員として地域社会のた
めに何ができるか考え、そして自分自身の業務
を通じて少しでも地域の事業者の方々へ貢献で
きるように行動できればと考えております。

会員委員長
あいさつ

財務・会員・会則委員長
Ｌ 深 田 　 孝

　コロナ禍、中井会長、三役の皆様はクラブ運
営に大変ご苦労されている様に思います。
　今回コロナ禍で鳥取中部地震の時を思い起こ
しました。
　クラブ事業の中止等々思うようにいかない事
がたくさん起こり、クラブ会員の皆様一丸と
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なって被災を乗り越えようとしたこと、事業中
止で悔しい思いをしたことを思い出して、今一
度クラブ会員皆さんと一緒になってクラブ運営
に協力していかなければと思いを新たにしまし
た。
　会員委員会委員長としてはコロナ禍、私自身
の力不足で中井会長の思いにどれだけ答えるこ
とができたのか、悔しい思いです。
　今後また、クラブ会員皆さんと共にクラブ事
業を頑張っていこうと思います。

１年間を終えて

会報委員長
Ｌ 本 田 亮 陛

　今年度会報委員長を引き受けさせて頂き、会
報の記事をどういったものにするかを検討し、
イベント事の時は写真を撮って回り、会員の方
に原稿依頼することを主にさせて頂きました。
２年間会報委員に所属していたため、会報の流
れや、１年間のイベント事がよくわかってよう
やくライオンズクラブとはこのような活動をし
ているんだと改めて認識しつつ、主観的にも客
観的にも理解できるようになったかと思いま
す。
　来期はライオンテーマです。スムーズな進行
ができるようにしたいと思います。
　１年間ありがとうございました。来期も引き
続きよろしくお願いいたします。

計画委員長とし
ての一年

計画委員長
Ｌ 明 里 　 寛

　一年間、計画委員長として活動させて頂きあ
りがとうございました。
　皆様の温かいご指導　助言をいただき、中井
会長はじめ計画副委員長の井手添さんに相談に
のってもらったり　事務局の會見さんの協力で

無事に務めさせて頂く事が出来ました。
　活動の中で大変勉強になり今後の人生に大き
く役立てて行ければと思っております。
　後半は新型コロナウイルスの猛威の中で、な
すすべもなくエキスカーションも中止を余儀な
くされましたが、来年は皆様揃って行ける事
を、楽しみにしています。

皆様に感謝

事業委員長
Ｌ 山 下 正 喜

　会員の皆様には色々とご協力していただき、
たいへんお世話になりました。
　事業のアクティビティでは、大勢の方に参加
していただき、事故・トラブルもなく無事に終
わる事が出来ほっとしています。春先に新型コ
ロナの影響で、一部事業が中止になり少し悔や
まれますが、中井会長をはじめ会員の皆様から
のご指導・助言をいただきながら、何とか頑張
れたかなあと思っています。
　事業委員の皆様並びに関係者の皆様には心よ
り感謝しています。一年間ありがとうございま
した。
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■６月第１例会 ６月10日㈬（第1446回）

実出席　88％� メークアップ後　88％
ドネーション　31,000円� ファイン　900円
【幹事報告】
１．ジュンヨル・チョイ国際会長よりメッセー

ジが届きました。
２．キャビネット事務局より下記の文書が届き

ました。
①次期地区キャビネット役員・委員の活動費
についてお知らせ
②終身会員申請書フォーム
③次年度　諸会費・拠出金についての連絡文書
④「次期クラブ三役研修会」開催のご案内
　　日時：2020年６月20日㈯
　　場所：レンタルミーティング　まやしも
　＊�可及的にリモートでの会議参加要請があ

りました。
⑤「第１回次期RC�ZC研修会」開催のご案内
　　日時：2020年６月11日㈭
　　場所：まやしも１Ｆ　大会議室
⑥キャビネットニュース５月号
⑦オセアル調整事務局６月以降の業務体制に
ついて
⑧キャビネットの会議、研修会、講演参加は
ZOOMでの参加依頼
⑨今年度末各マンスリー報告についての依頼
文書
⑩事務処理に関する依頼文書ならびに各
フォーム
⑪第66回地区年次大会記念品・大会DVDの送付

３．336複合地区第66回年次大会事務局より　
336複合地区第66回年次大会記念誌・決議
録・パンフレットが届きました。

４．県立美術館と共に歩む中部地区の集い協議
会より 令和２年度第１回県立美術館と共に
歩む中部地区の集い協議会総会議事書面決議
について が届きました。

LIONS CALENDAR（７月行事予定）

ライオンズカレンダー
７月１日㈬　会計監査
　　　　　　12：00～　倉吉未来中心

　　３日㈮　７月臨時理事会
　　　　　　11：30～　倉吉未来中心
　　８日㈬　７月第１例会
　　　　　　12：15～　ホテルセントパレス倉吉
　　８日㈬　７月定例理事会
　　　　　　13：20～　ホテルセントパレス倉吉
　　22日㈬　７月第２例会
　　　　　　12：15～　ホテルセントパレス倉吉

ドネーション

ありがとうございました
Ｌ清水　・出かける事が無かったので農場の

作業がはかどり、コロナのお蔭様と
思っています。皆様に会えて何より
でした。

Ｌ松井　・２月24日㈪　旭国際ゴルフクラブ湖
山コースにて、私のベストスコア88
が出ました。

　　　　・中井会長、役員の皆様ありがとうご
ざいました。新会長、新役員の皆様、
よろしくお願いします。

Ｌ北村　・久しぶりの例会です。
Ｌ多田　・５月は誕生日でした。久しぶりに皆

様にお会い出来て嬉しいです。
Ｌ深田　・元気ですか。皆さん、お久しぶりで

す。アワードいただきました。
Ｌ加藤康・皆さん、お久しぶりです。お元気で

したか。
Ｌ中井　・久しぶりに例会を開催できて、皆様

に会えて嬉しいです。
Ｌ本田　・久しぶりの例会です。まだまだコ

ロナの影響があると思いますが、頑
張っていきましょう。

MEMORIAL DAY

おめでとうございます
６月誕生記念
Ｌ秋藤宏之　６月19日� Ｌ照下耕治　６月13日
６月結婚記念
Ｌ井手添�誠��６月18日� Ｌ森　耕生　６月４日
Ｌ本田亮陛　６月10日� Ｌ杉本友子　６月８日

事 務 局 だ よ り事 務 局 だ よ り


